

Le Pape François déplore les événements dans une prison équatorienne



Cité du Vatican, 3 octobre (RHC) Le Pape François s'est montré aujourd'hui affligé par les violents événements des derniers jours dans la prison de la ville équatorienne de Guayaquil.

Une terrible explosion de violence entre prisonniers appartenant à des bandes rivales a fait plus de 100 morts et de nombreux blessés, a déclaré le souverain pontife dans un commentaire en conclusion de la récitation dominicale de l'Angélus sur la Place Saint-Pierre.

Je prie pour eux et leurs familles, a déclaré François, qui a demandé à Dieu 'de nous aider à guérir les plaies du crime qui asservit les plus pauvres' et 'd'aider ceux qui travaillent chaque jour pour rendre la vie dans les prisons plus humaine'.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272432-le-pape-francois-deploire-les-evenements-dans-une-prison-equatorienne>



Radio Habana Cuba